



# CHRISTINE OPPITZ-PLÖRER

**Mag.a Christine Oppitz-Plörer hat als Mitglied des MCI Beirats und Aufsichtsrats über viele Jahre mit hohem Engagement für das MCI gewirkt und sich während ihrer politischen Funktionen als Gemeinderätin, Stadträtin, Vizebürgermeisterin und Bürgermeisterin der Landeshauptstadt Innsbruck für die erfolgreiche Entwicklung und Positionierung der Unternehmerischen Hochschule® eingesetzt.**

© Forcher

Christine Oppitz Plörer wurde 1968 in Innsbruck geboren und startete ihre Berufslaufbahn nach Abschluss des Volkswirtschaftslehre-Studiums an der Universität Innsbruck 1996 beim Spitalträger tirol kliniken GmbH (Assistenz im Vorstandsbereich für Finanzen/Bau/Technik), wohin die ausgebildete Krankenhausbetriebswirtin nach Beendigung der hauptberuflichen politischen Tätigkeit 2024 wieder zurückgekehrt ist.

Seit der Angelobung im Jahre 2000 im Innsbrucker Stadtparlament ist sie dort als leidenschaftliche Innsbruckerin als Gemeinderätin vertreten. Die politischen Stationen mit Amtsführungen als Stadträtin, Vizebürgermeisterin und Bürgermeisterin von 2010 bis 2018 umfassten unter anderem die Ressorts Finanzen, Personal, Stadtentwicklung, Kultur, Jugend, Bildung und Gesellschaft, Sicherheit und Beteiligungen. Als Mutter von zwei erwachsenen Kindern waren ihr die Vereinbarkeit von Beruf und Familie und erstklassige durchgängige Bildungsmöglichkeiten für engagierte Menschen von jeher ein zentrales politisches Anliegen.

Als Mitglied der Geschäftsleitung im Österreichischen Städtebund wurde sie in den Hauptausschuss des europäischen Städteverbandes CEMR mit Sitz in Brüssel 2016 nominiert. Dort war sie als erste Österreicherin von 2016 bis 2022 Chair des Financial Management Committee im CEMR.

Als Mitglied des MCI Beirates seit 2004, als Mitglied der Generalversammlung des Trägervereins Management Zentrum Tirol (MZT) von 2010 bis 2018 sowie bis 2024 im Vorstand des Trägervereins MZT und des MCI Aufsichtsrates hat sie sich jeweils mit beispielgebendem Interesse und herausragendem Engagement für die qualitätsvolle Entwicklung und hohe Internationalität der Unternehmerischen Hochschule® persönlich eingesetzt, die sie als wichtiges Rückgrat der Wissenschafts-, Kongress- & Bildungsstadt Innsbruck ansieht.